

Adresse dieses Artikels:

<https://www.waz.de/staedte/duisburg/sued/premiere-beim-offenen-atelier-id212121101.html>

Premiere beim offenen Atelier

03.10.2017 - 01:10 Uhr

MÜNDELHEIM. Die Mündelheimer Malerin Birgit Wulftange öffnet beteiligt sich zum ersten Mal am stadtweiten Tag des offenen Ateliers. Am Wochenende 14. und 15. Oktober öffnet sie erstmalig die Türen ihres Ateliers. Sie ist eine von rund 160 Künstlern, die in diesem Jahr in ihren Ateliers im Stadtgebiet ihre Werke zeigen werden.

Die Mündelheimer Malerin Birgit Wulftange öffnet beteiligt sich zum ersten Mal am stadtweiten Tag des offenen Ateliers. Am Wochenende 14. und 15. Oktober öffnet sie erstmalig die Türen ihres Ateliers. Sie ist eine von rund 160 Künstlern, die in diesem Jahr in ihren Ateliers im Stadtgebiet ihre Werke zeigen werden.

Aufgeteilt auf zwei Wochenenden haben interessierte Besucher Gelegenheit, die Künstler hautnah in ihrem Arbeitsumfeld zu erleben. „Ich freue mich auf interessante Gespräche in meinen Räumen am zweiten Veranstaltungswochenende und hoffe, dass viele Besucher aus Nah und Fern das vielfältige Angebot der Ateliertage nutzen werden“, sagt Birgit Wulftange.

Die Malerin wird eine große Auswahl ihrer Bilder und Bildobjekte zeigen sowie Fragen rund um ihre besondere Technik beantworten, die die Besucher in der Galerie erleben können. Die Künstlerin, die bereits mehrfach außerhalb Duisburgs ausgestellt hat, malt seit rund zehn Jahren in ihrem Mündelheimer Atelier. Sie verwendet ausschließlich hochwertige Materialien aus der Natur, die teilweise beim Trocknen miteinander reagieren und zum Beispiel auch reißen und so die für Birgit Wulftanges Bilder besonderen Strukturen bilden.

„Meine Bilder sind weder gegenständlich noch abstrakt, sondern entstehen im Zusammenspiel der Materialien“, beschreibt die Künstlerin ihren Stil. Sich völlig auf den Prozess der Bildentstehung einzulassen, das sei das Wichtigste für die Malerin. Die Werke der Künstlerin tragen bewusst keinen Titel, da sie die Wirkung der Bilder auf den Betrachter nicht beeinflussen möchte.

Beim Tag des offenen Ateliers wird Birgit Wulftange am Samstag von 14 bis 20 Uhr und am Sonntag von 12 bis 18 Uhr interessierte Besucher empfangen. Die Adresse des Ateliers: Beim Gansacker 98.